

LEGISLADORES DECIDIRÁN ENTRE CONGRESO INNOVADOR O DE OPOSICIÓN CONSERVADORA

El tercer vicepresidente del Congreso, Carlos Infantas Fernández (FIM) afirmó que los parlamentarios elegirán un Congreso para el periodo legislativo 2004- 2005 entre dos facciones políticas claramente definidas: una directiva oficialista innovadora o una directiva de oposición conservadora.

Para el vicepresidente la situación actual es bastante compleja pues los grandes intereses económicos que en forma subrepticia han dirigido los destinos del país a través de diversas agrupaciones políticas, también han evitado sistemáticamente que en los últimos tres años, el Congreso implemente reformas que hubieran permitido superar los problemas de pobreza y pobreza extrema que afecta al más del 50 por ciento de la población nacional.

"A lo largo de nuestra historia éstos grupos a través de diversas organizaciones políticas impiden el desarrollo de iniciativas que darían lugar a un crecimiento permanente y sostenido de la economía nacional, pues siempre están pensando en el corto plazo y en beneficios inmediatos a favor de un pequeño grupo de poder económico, dejando de lado una visión de largo plazo y de bienestar de las grandes mayorías" anotó.

Mientras el oficialismo pretende sin mayor éxito hacer reformas transcendentales – dijo - del otro lado tenemos la consolidación de una oposición respaldada por lo más rancio de los poderes fácticos que defienden soterradamente posiciones ultra conservadoras en una coyuntura de enorme trascendencia para el futuro del país.

AGRADECIENDO SU DIFUSIÓN

Tercera Vicepresidencia

Teléfonos: 31177-34 /9962-0008